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平成３０年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１２日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 仲村 勝治君 

①人口ビジョンと総合戦略 

 

②公共施設等総合管理計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③学校施設より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④施政方針より 

 

○将来の人口推計について 

〇総合戦略の成果と問題点 

〇過去の一般質問より 

 ・個別計画は各施設所管課で策定したのか 

 ・固定資産台帳の整理は、完了したのか 

 ・意見交換会はされたのか 

 ・情報公開はされたのか 

〇公共施設等総合管理計画実施計画の策定は 

 

〇人口動向の推計は 

 

〇計画の推進会議は 

 

〇ＦＭ（ファシリティマネジメント）の体制

は取れないのか 

〇今後の策定スケジュールは 

  

〇学校プールについて 

・小学校プールの設置基準は必置か 

・年間の体育の時間数と水泳授業の時間数 

・中止された水泳の時間数は 

・教員採用試験に水泳実技試験はあるか 

・水泳指導について 

・改修、改築工事費の管理は 

・プール施設の運営コストは 

・年間の維持管理は学校か 

・夏休みにおいて地域に開放しているか  

・官民連携について 

・民間プール活用のメリット、デメリットは 

・防火水槽との声について 

〇第２次人吉市教育振興基本計画について 

・計画策定について  

・人吉市教育大綱について 

・目指す方向性は 

・パブリックコメントについて 

・いじめ・不登校について 

・目次と本文の違い 

・学校保健事業について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 
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・小中一貫教育・規模適正化・適正配置に

ついて 

〇学校教育について 

 ・学校支援の制度化について 

 

 

市長・教育長・部長 

◎13番 福屋 法晴君 

①都市公園から 

②市民の声から 

 

○石野公園の道の駅計画について 

〇中神地内第２号線について 

〇五日町地内第１号線について 

〇田野高原線について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎６番 平田 清吉君 

①施政方針について 

 

 

 

 

 

②市民の声から 

 

〇財政健全化に向けた取り組みについて 

 ・実質赤字比率 

 ・連結実質赤字比率 

 ・実質公債費比率 

 ・将来負担比率 

 ・市債 

〇市庁舎移転建設について 

 ・平成３３年４月の供用開始に向けて 

 ・基本設計と実施設計について 

〇ふるさと納税関係について 

 ・税金控除額について 

〇今後の旧国民宿舎利活用について 

〇都市公園関係について 

 ・「道の駅」について 

〇裁判訴訟における和解金について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①文化行政 

②石野公園 

③市民の声から 

 

○川上哲治生誕１００周年記念事業について 

〇石野公園「道の駅」構想について 

〇小学校体育館等の開放について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成３０年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１３日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎９番 豊永 貞夫君 

①旧庁舎跡地の整備について 

 

 

 

②学校教育行政 

 

○跡地の活用について 

 ・今後のスケジュール 

 ・保存整備計画について 

 ・地下遺構について 

〇小中学校の熱中症対策について 

 ・本市の状況 

 ・学校での取り組み 

 ・冷水機設置について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

市長・教育長・部長 

◎11番 本村 令斗君 

①生活保護 

 

②子ども食堂・無料塾 

③防災士の育成 

④横断歩道 

 

○住民本位の対応について 

〇利用率の向上について 

〇国の支援施策を活用した財政支援について 

〇資格取得のための費用の助成について 

〇鬼木町内での設置について 

〇法律上の位置づけについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎１番 塩見 寿子君 

①教員の働き方改革 

 

 

②環境行政のあり方 

③市民の声から 

 

○教員の長時間労働の実態について 

〇学校における働き方改革に関する「中間ま

とめ」について 

〇プラスチック製容器包装の分別回収について 

〇胸川の土砂と植物の除去について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 大塚 則男君 

①観光振興から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②道の駅について 

 

 

○くま川下り株式会社の経営と今後の取り組

みについて 

・くま川下り単体の業績状況について 

・くま川下り株式会社営業実績（各部門ごと） 

・くま川下り部門の黒字化・経営健全化の

要因について 

・社内改革を行う前と行った後の人件費率

について 

・くま川下り株式会社５７期の事業計画に

ついて 

・レストラン・くまがわマルシェについて 

〇道の駅登録と道の駅設置について 

 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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③市民の声から 〇井ノ口町内急傾斜危険地区改良について 

〇市役所からの不在着信電話に対する連絡方

法について 

〇人吉城跡・犬童球渓顕彰碑の人感センサー

の設置について 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 



 - 5 - 

平成３０年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１４日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎７番 犬童 利夫君 

①土砂災害について 

 

 

 

②人吉市業務継続計画及び地域

防災計画について 

 

○警戒区域の指定について 

〇警戒区域指定の流れについて 

〇土砂災害危険住宅移転促進事業について 

〇山地災害防止キャンペーンについて 

〇計画の検証等について 

〇受援、応援計画について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎10番 西 信八郎君 

①教育関係 

 

 

②市民の声から 

 

 

 

〇教員免許更新について 

〇学校における働き方改革について 

〇折れない心を育む「レジリエンス」について 

〇くま川鉄道について 

〇大畑駅・矢岳駅のインフラ整備について 

〇「田代溝」について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

議案質疑 

①市長の施政方針から 

 

②市民の声 

 

○議第４９号について 

〇特定健診の受診率向上について 

〇教育長人事案件に寄せて 

〇校舎の活用について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎３番 高瀬 堅一君 

①「道の駅」登録申請について 

 

 

○登録申請の経緯と整合性について 

〇現況での登録申請の諸問題について 

〇今回の予算計上の内容について 

〇今後の工程と具体的計画内容について 

〇計画実施と財源確保について 

〇計画実施の疑問と不安点について 

〇「道の駅」の在り方について 

〇石野公園の発展策について 

〇公共施設等全般の現況と今後の計画施設等

の問題点について 

〇市民が求める公正・公平・適正な行政の在

り方について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 


